

*La Diputación aprueba el proyecto de construcción de una rotonda en Llerona, en la intersección de la Vía Europa y la carretera de L'Ametlla*

## Una larga reclamación atendida

JORDI ABAYÀ

El Consell de Poble de Llerona podrá muy pronto descolgar las pancartas que hace más de un año y medio colocó en la intersección entre la vía Europa y la carretera de L'Ametlla. Ya tocaba. De las dos pancartas colocadas en julio de 2004 reclamando a la Diputación la construcción de una rotonda en este punto, una se había caído y desaparecido con el tiempo y la otra, que ha resistido las inclemencias, seguía reclamando con letras descoloridas. La razón por la que podrán descolgar esta fatigada pancarta es que finalmente esta reclamación será atendida. El próximo martes, 14 de marzo, el alcalde de les Franqueses del Vallès, Francesc Torné, el presidente delegado del Área de



Las pancartas se colocaron en julio de 2004.

Infraestructuras, Urbanismo y Vivienda de la Diputación de Barcelona, Jordi Labòria, y el presidente delegado del Área de Espacios Naturales de la misma institución, Josep Mayoral, presentarán a la prensa el Proyecto de

mejora de la intersección de la carretera BV-1433, p.k. 2,500, con la Vía Europa. El acto tendrá lugar en el ayuntamiento de Les Franqueses según han explicado fuentes municipales. La construcción de la nueva rotonda debe

### PANCARTAS

*El Consell de Poble colocó hace más de un año pancartas reivindicativas*

resolver la peligrosidad de este tramo de carretera, donde muy a menudo hay accidentes con graves consecuencias, debido al elevado volumen de tráfico del polígono industrial Pla de Llerona y a la alta velocidad con que pasan los vehículos por la carretera de L'Ametlla. La reclamación de hecho es bastante más antigua que la colocación de las pancartas, ya que los vecinos habían venido solicitando la rotonda por escrito a diferentes instituciones desde hace más de cuatro años.

Este proyecto que actualmente se encuentra en fase de exposición pública, fue aprobado en Comisión de Gobierno por la Diputación de Barcelona el pasado 23 de febrero, con un presupuesto de ejecución de 404.832,22 euros.

## LA GARRIGA

*La "Setmana de la Fusta" se celebra por primera vez al margen de la Fira del Moble*

## La Garriga, capital catalana del mueble

GERARD SOLER

La Garriga acoge del 10 al 19 de marzo la 'Setmana de la Fusta'. Es el tercer año consecutivo que la celebración tiene lugar en esta localidad del Vallès Oriental, y es, sin duda, un buen escaparate para la industria del mueble.

La 'Setmana de la Fusta' se creó como complemento de la tradicional Feria del Mueble, y ofrece un conjunto de actuaciones destinadas tanto a los profesionales del mueble como al público en general. Esto es posible, tal y como explica **Núria Blancher**, técnico de Comercio e Industria del Ayuntamiento, gracias "a los actos lúdicos que se celebran, ya que permiten que toda la población disfrute de la 'Setmana de la fusta'".

La idea de los organizados

res de los actos es que en la 'Setmana de la Fusta' se mezclen actividades relacionadas con la industria del mueble y actos lúdicos, manteniendo siempre como nexo de unión un tema: el mueble.

Los actos previstos en el programa se pueden dividir en tres categorías.

Las actividades programadas para el fin de semana son las destinadas al público en general y las que tienen un carácter más lúdico. El escenario de una buena parte de estas actividades es el entoldado de la plaza de Can Dachs, y algunas de las actividades que habrá son el acto inaugural de la 'Setmana de la Fusta', una feria de artesanos, una subasta de muebles o un concierto de un grupo de música de La Garriga.

Los actos y actividades de las dos categorías restantes

se celebrarán básicamente entre semana, tienen un carácter más técnico y participarán centros educativos especializados en el mueble.

Por un lado, durante los nueve días que duran las actividades se celebrarán tres exposiciones. Una mostrará los trabajos en madera de alumnos de centros educativos de ebanistería y mueble; otra ofrecerá los proyectos de un concurso de diseño de muebles del futuro, y la última enseñará dibujos de alumnos de 4º de ESO.

La última categoría es la de jornadas y conferencias, y es la más dirigida al sector profesional del mueble. Una de las jornadas tendrá un carácter más específico, orientado hacia la educación en la fabricación y comercio de muebles, y las jornadas restantes tendrán un componente más técnico,

dirigido al sector profesional y de calidad del mueble.

Desde el Área de Comercio e Industria del Consistorio destacan el "impacto promocional y de reconocimiento" que la 'Setmana de la Fusta' proporcionará al municipio, más que las aportaciones económicas que pueda generar.

La técnico de Comercio e Industria del Ayuntamiento, Núria Blancher, ha remarcado que, a pesar de crearse como complemento de la Feria del Mueble, la 'Setmana de la Fusta' tiene "carácter independiente y goza de su propio público". Como afirma Blancher, buen ejemplo de esto es que "el año pasado la Feria del Mueble se celebró en el Fòrum de Barcelona y la 'Setmana de la Fusta' en La Garriga.

Desde la organización se espera la participación de empresas y entidades de toda Cataluña, y aseguran que han ampliado las actividades en vistas al éxito cosechado en la edición anterior.